
 

 

Youthwise Statement at the 2023 OECD Ministerial Council Meeting1 

“Our Future in Three” 

 

How can we involve Youthwise in the MCM’s mission?  

Members of Youthwise 2023 are nationals of 25 OECD member states and have diverse 
professional backgrounds and interests including in artificial intelligence, education, the 
environment, technology, gender equality, health and social care, law, politics, climate, 
natural sciences, social mobility and more.  

Therefore, if you are seeking new approaches to tackle the confluence of challenges that our 
world is facing, we are here.  

If you want to ensure that your policy-decisions are future-proof and incorporate the views of 
the youth, we are here.  

If you want to expand the reach and influence of the OECD, we are here.  

We want to work with you to translate this conversation into tangible change and make the 
vision of the MCM a reality. We want our voices to resonate and be part of the change today.  

As we have done to illustrate this statement, we invite you to: 

1. Choose three words that you think encompass what is required to secure a resilient 
future. 

2. Input these words into Craiyon (AI image generator tool).                                                                
Link: https://www.craiyon.com/  

3. Share your image and explain your choice of words using the hashtag: #futurein3 
and tag the OECD for bigger impact.  

 

‘Our Future in Three’ simplifies the discussion around securing a resilient future. We have 
each selected three words that we think encompass what our countries need to make the 
MCM’s 2023 vision come to life.  

 

 

 
 

1 Youthwise’s approach to this statement was inspired by this year’s MCM theme “Securing a resilient 
future: Shared values and global partnerships”. We have outlined the perspectives of three Youthwise 
members from the United Kingdom, New Zealand, and Costa Rica, whilst incorporating the views of 
the entire Youthwise Class of 2023. 

https://www.craiyon.com/


 
 
 
 
 

Aotearoa New Zealand: Sustainability, Economic Resilience, Global Partnerships 

Aotearoa New Zealand, along with 
the wider South Pacific, is 
experiencing a climate emergency. 
Building resilience at local, regional, 
and national levels is a priority for 
the country and will require 
indigenous-led solutions, global 
partnerships, sustainable pathways, 
and future frontiers to innovate how 
we adapt to and mitigate the 
impacts of climate change through 
a just and equitable way.  

Through technology and innovation, 
local communities and regions in Aotearoa New Zealand are starting to look at ways to 
preserve important sites and connections to places that have been kept for thousands of 
years. Tuvalu is already building a digital replica of their South-Pacific island country in the 
metaverse as they prepare for their home to be underwater within the next 50 years. The 
only way the country and others in the pacific have a chance of a hopeful future is through 
collective buy-in from both OECD and non-member countries alike to develop solutions and 
make hard decisions in the face of this climate crisis. 

 

United Kingdom: Sustainability, Co-production, Communities 

Faced with a whirlpool of 
challenges, it is important to 
consider new and innovative 
approaches to problem solving. 
One such approach taken by the 
OECD is the forging of global 
partnerships. When people from 
diverse backgrounds unite, we 
unveil a larger potential for 
creative thinking. However, while 
the OECD begins to look laterally 
for solutions, we must remember 
who is at the centre of policy. Our 
world is made of individuals, who 

form families, who form communities, which form our nations. Therefore, when considering 
how to secure a resilient future, it is important to consider a bottom-up approach. The OECD 
can be strengthened by opening its doors to the thoughts and ideas of ordinary people who 
may be impacted by its policy advice. For example, the solution to gender inequality may lie 
within the hearts of communities, amongst the women with lived experiences of gender 
inequality. 

Youthwise would encourage a stronger effort to co-produce solutions with the general public; 
one might consider online surveys, targeted local or regional events and making official 
reports more accessible via ‘easy-read’ formats. By putting people at the centre and 
increasing public involvement, we can come closer to making sustainable policy-decisions 



 
 
 
 
that have a positive impact that transcends generations. In the UK, we have seen a rise of 
independent organisations such as The Co-Production Network for Wales and The Scottish 
Co-Production Network that assist in making co-production a reality. The OECD may 
consider partnering with such organisations to strengthen the impact of its work. 

 

Costa Rica: Gender Equality, Sustainability, Global Partnerships 

Costa Rica has made significant 
efforts in favour of sustainability 
and initiatives such as the 
“Essential Costa Rica” seal are a 
testament to this. The country’s 
drive towards sustainability, 
innovation, and climate friendly 
policies shows that despite being a 
small nation in Central America, it 
deserves a position at the different 
negotiation and decision-making 
tables. The case of Costa Rica 
proves that people of all 
backgrounds, cultures, and 
nationalities should have their 
voices heard, which is why 
Youthwise calls on the OECD to facilitate increased international cooperation to help build 
bridges between states and peoples with common agendas and objectives.  

The OECD should focus more than ever on developing policies hand in hand with people 
from all countries, especially those in Latin America, Africa, and other regions in the Global 
South, as well as promoting more inclusive policies and methodologies. Gender equality 
should be mainstreamed in the development of all these policies and should be considered a 
top priority. In this sense, Youthwise would welcome more initiatives that promote greater 
effective participation of women in both OECD and global processes.  

By: Anahera Nin (NZ), Kendra-Jean Nwamadi (UK) and Samantha Brenes Mora (CR), 
Youthwise members. 

 

 

 

 

 

About Youthwise 

The OECD's Youth Advisory Board is made up of brilliant young people aged 18‒30 from 
OECD countries. Youthwise was launched in 2021 to bring youth perspectives and ideas to 
the OECD, and improve youth understanding of the Organisation’s work and international 
policy making. For more information, visit oe.cd/youthwise  



 
 
 
 

Déclaration de Youthwise à l'occasion de 

la Réunion du Conseil au niveau des Ministres 20232 

« Notre avenir en trois mots » 

 

Comment peut-on associer Youthwise à la réalisation des objectifs de la RCM ?  

Les membres de Youthwise viennent de 25 pays Membres de l’OCDE. Leurs secteurs 
d’activité, parcours professionnels et leurs centres d’intérêt sont divers : intelligence 
artificielle, éducation, environnement, technologies, égalité des genres, soins de santé et 
accompagnement social, droit, politique, climat, sciences naturelles, mobilité sociale... 

Si vous cherchez de nouvelles approches afin de vous attaquer aux défis interdépendants 
auxquels notre monde fait face : nous sommes là.  

Si vous voulez être certains que vos décisions en matière d’action publique sont adaptées 
aux évolutions futures et tiennent compte des points de vue des jeunes : nous sommes là.  

Si vous voulez étendre la portée des travaux et l’influence de l’OCDE : nous sommes là.  

Nous souhaitons travailler avec vous pour que vos échanges se traduisent en actions 
concrètes et pour que la vision de la RCM devienne réalité. Nous voulons que nos voix 
résonnent et participent au changement dès aujourd’hui.  

Comme nous l’avons fait pour élaborer cette déclaration, nous vous invitons à : 

1. Choisir trois mots qui, selon vous, englobent les éléments indispensables à un avenir 
résilient. 

2. Saisir ces mots dans l’application Craiyon (outil de génération d’images grâce à 
l’intelligence artificielle). Lien : https://www.craiyon.com/.  

3. Partager l’image obtenue, expliquer votre choix de mots en utilisant le mot-
dièse #futurein3 et associer l’étiquette « OCDE » à l’image pour en accroître l’impact.  

Ce projet de déclaration intitulé « Notre avenir en trois mots » simplifie le débat autour du 
thème « Assurer un avenir résilient ». Chacune d’entre nous a sélectionné trois mots dont 
nous estimons qu’ils recouvrent les aspects sur lesquels nos pays respectifs doivent agir 
pour concrétiser la vision de la RCM cette année.  

 

 
2 Le présent projet de déclaration de Youthwise s’inspire du thème de la Réunion du Conseil au 
niveau des Ministres (RCM) de cette année, à savoir « Assurer un avenir résilient : des valeurs 
communes et des partenariats mondiaux ». On y a exposé les points de vue de trois membres 
de Youthwise de nationalités britannique, néo-zélandaise et costaricaine, respectivement, tout en 
tenant compte de ceux de l’ensemble de la promotion 2023-24 de l’initiative Youthwise.   

https://www.craiyon.com/


 
 
 
 
Aotearoa/Nouvelle-Zélande : durabilité, résilience économique et partenariats 
mondiaux 

Aotearoa/la Nouvelle-Zélande, ainsi que 
l’ensemble de la région du Pacifique Sud, sont 
actuellement soumis à une urgence climatique. 
Renforcer la résilience aux niveaux local, 
régional et national est une priorité pour le 
pays et nécessitera la mise en place de 
solutions pilotées par les autochtones, 
l’établissement de partenariats mondiaux, 
l’adoption de trajectoires durables et la prise en 
compte de nouveaux horizons afin d’innover 
dans le cadre de notre mode d’adaptation aux 
effets du changement climatique et 
d’atténuation de ces effets de façon juste et équitable.  

Grâce aux technologies et à l’innovation, les communautés locales et les régions 
d’Aotearoa/de la Nouvelle-Zélande commencent à réfléchir aux moyens de préserver des 
sites importants et les voies d’accès à des sites qui sont conservés depuis plusieurs milliers 
d’années. Tuvalu est déjà en train de concevoir dans le métavers une reproduction 
numérique de l’île du Pacifique Sud qu’occupe son territoire national, tandis qu’elle se 
prépare à ce que celui-ci soit submergé par la montée des eaux d’ici 50 ans. Le seul espoir 
d’avenir pour Tuvalu et d’autres pays du Pacifique réside dans l’adhésion collective de 
l’OCDE comme des pays non Membres à l’élaboration de solutions et à l’adoption de 
décisions difficiles face à la crise climatique. 

Royaume-Uni : durabilité, coproduction et communautés 

Étant donné le tourbillon des défis à relever, il 
est important d’envisager des approches 
novatrices en matière de règlement des 
problèmes. Une telle approche adoptée par 
l’OCDE consiste à nouer des partenariats 
mondiaux. Lorsque des personnes d’horizons 
divers s’unissent, comme c’est le cas au sein 
de Youthwise, elles révèlent un potentiel de 
créativité plus vaste. Cependant, alors que 
l’OCDE commence à rechercher des solutions 
horizontales, nous ne devons pas oublier qui se 

trouve au centre de l’action des pouvoirs publics. Notre monde est constitué d’individus, qui 
se regroupent en familles, lesquelles forment des communautés, composantes de nos 
nations. Par conséquent, lorsque l’on réfléchit aux moyens d’assurer un avenir résilient, il 
importe d’envisager une approche ascendante. L’OCDE peut devenir plus forte en s’ouvrant 
aux réflexions et aux idées de personnes ordinaires susceptibles d’être concernées par les 
retombées de ses conseils en matière d’action publique. Par exemple, il est possible que la 
solution aux inégalités entre les genres réside au cœur des communautés, parmi les 
femmes victimes de telles inégalités qui sont peut-être le plus durement touchées, les effets 
ressentis étant accentués par d’autres inégalités.  

Youthwise encouragerait le déploiement d’efforts plus marqués en vue de la coproduction de 
solutions avec le grand public ; on pourrait envisager de recourir à des enquêtes en ligne, 
d’organiser des événements locaux ou régionaux ciblés et de rendre les rapports officiels 
plus accessibles en les présentant dans un format « facile à lire ». En donnant un rôle 
central aux individus et en faisant davantage participer le public, nous pouvons nous 



 
 
 
 
rapprocher de l’objectif consistant à prendre des décisions durables en matière d’action 
publique dotées d’un impact positif qui transcende les générations. Au Royaume-Uni, nous 
avons assisté à l’essor d’organisations indépendantes comme Co-Production Network for 
Wales (« Réseau de coproduction pour le Pays de Galles ») et Scottish Co-Production 
Network (« Réseau écossais de coproduction »), qui apportent leur soutien pour faire de la 
coproduction une réalité. L’OCDE peut réfléchir à l’établissement de partenariats avec de 
telles organisations pour renforcer l’impact de ses travaux. 

 
Costa Rica : égalité des genres, durabilité et partenariats mondiaux 

Le Costa Rica a accompli des efforts notables en 
faveur de la durabilité, ce dont témoignent des 
initiatives comme la création du label Esencial 
Costa Rica (« L’Essence du Costa Rica »). La 
dynamique nationale axée sur la durabilité, 
l’innovation et les politiques respectueuses du 
climat montre que, même si le Costa Rica est un 
petit pays d’Amérique centrale, il mérite une 
place aux différentes tables de négociation et de 
prise de décision. L’exemple du Costa Rica 
prouve que les personnes de tous milieux, de toutes cultures et de toutes nationalités 
devraient pouvoir faire entendre leur voix. C’est pourquoi Youthwise demande à l’OCDE de 
favoriser l’intensification de la coopération internationale pour faciliter l’instauration de 
relations entre les États et les peuples dotés de priorités et d’objectifs communs.  
L’OCDE devrait mettre l’accent plus que jamais sur l’élaboration des politiques publiques 
main dans la main avec les citoyens de tous les pays, en particulier ceux d’Amérique latine, 
d’Afrique et d’autres régions du Sud, ainsi que sur la promotion de politiques et de méthodes 
plus inclusives. Il faudrait généraliser la prise en compte de l’égalité des genres lors de 
l’élaboration de toutes ces politiques et considérer l’égalité des genres comme une priorité 
absolue. À cet égard, Youthwise se féliciterait d’un développement des initiatives visant à 
promouvoir une plus forte participation effective des femmes au sein de l’OCDE et dans les 
processus mondiaux. 

Autrices : Anahera Nin (Nouvelle-Zélande), Kendra-Jean Nwamadi (Royaume-Uni) et 
Samantha Brenes Mora (Costa Rica), membres de Youthwise. 

 

 

 

 

 

À propos de Youthwise 

Le Conseil des jeunes de l’OCDE réunit de jeunes talents âgés de 18 à 30 ans originaires des 
pays de l'OCDE. Le programme Youthwise a été lancé en 2021 afin de faire 
entendre les points de vue et les idées de la jeunesse à l'Organisation et, en retour, 
sensibiliser les jeunes à ses travaux et au processus d'élaboration des politiques internationales. 
Pour plus d’informations, visitez : oe.cd/youthwisefr 


